

## IT人材育成企業に紹介



今年1月にフィリピンで行われた日本企業紹介事業説明会。現地のIT系大学生が多數訪れた（八戸学院グループ提供）

語教育の費用を負担する形で負担。会員企業と学生が合意すれば、在留資格を持つ形で就職に至る。

紹介する人材は、光星学院がフィリピンの教育財団と現地で共同運営する八戸学院カーテル高校（6月開校）や同法人が提携する現地IT系大学5校などの学生から選抜する。今年1月には学生向け説明会を現地で開催しているという。

NCGC会員企業は業務のグローバル化を見据え、HGGが行う社員向け英語

HGGが提携するフリーピンの語学学校が担当する。HGGは光星学院が昨年12月、海外展開の中軸企業として設立。国内企業向けの海外人材紹介サービス業を中心取り組み、八戸市内の企業などへの人材紹介を進めている。NCCネットには国内約1万8千社の会員企業が参加し、相互に発注したり技術情報をやりとりするなどして国内のものづくり産業を支えている。

HGGの大谷社長は取材に「日本経済を支える製造業が人材不足で空洞化の危機にある。アジアの優秀な人材を企業の核として紹介することにビジネスとして取り組み、社会貢献したい」と意気込みを語った。またNCネットの井上直樹取締役は「国内企業にとって将来の人才確保は大きな課題で長期的な人材育成が必要。(提携を通して)会員企業に踏み込んだサービスを提供したい」とコメントした。

八戸学院グループとNCネット(東京)

イリピンなどの人材にHG—育し、NCGC会員企業にGが現地で日本語などを教紹介する。会員企業は日本

HGGが提携するフィリピンの語学学交が担当する。

HGGの大谷社長は取材に「日本経済を支える製造業が人材不足で空洞化の危

東奧日報社提供